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“アカウンタビリティ in みつけ2016(11月20日)

『見附 子育て 教育の日』のこの日，午前中は学習参観，そして午後は，各校の特色
ある教育活動を市民に紹介する“アカウンタビリティ inみつけ”が行われました。
田井小学校は，「ふるさと大好き！心に届け田井っ子パワー！」と題し，前半は地域

と連携した活動を主に映像を交え紹介しました。後半はソロパートをメインに構成され
た５・６年生の「みつば太鼓」を披露しました。大きな拍手喝采をいただきました。

進行・説明と表示は３・４年生が担当しました。 「新曲発表」となった聴き応えのある演奏
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①やってみてどんな気持ちになりましたか？（複数回答）
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②これから先もこの活動をやりたいですか？
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◎とてもよかった (100.0%)

①子どもたちの発表態度は，いかがでしたか。
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◎とても伝わってきた (87.1%) ○

②子どもたちの発表内容は，伝わりましたか。

感動の秋 から 充実の冬へ！
以下のグラフは“学習発表会”と“みつばの森の植樹”後のアンケートの結果です。

【学習発表会：地域・保護者を対象】

発表態度については回答していただいた３１名全員が『とてもよかった』と評価し
てくださいました。また，発表内容についても『とてもよく伝わってきた』が８割を
超えていました。練習の成果を十分に発揮した姿を見ていただけた賜物です。

【みつばの森の植樹：児童を対象（県からの依頼）】

（人）

『みどり』や『大人との活動』に
大勢の児童が興味をもつことがで
きました。来年度以降，みつばの

森を舞台に，どのような活動が展開されるのかが楽しみです。

この秋，子どもたちは様々な場で，大勢の前で，発表する機会がありました。発表に
向けての練習の過程で，そして，発表本番を通し確かな成長を遂げていく姿に何度も感
動を覚えました。これも，保護者・地域の皆様のご支援があってのものです。
『感動の秋』から，さらに『充実した冬』に向け，田井小学校は全校で進んでいきま

す。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。 （校長 伊藤芳文）

http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/%7Etai/


見附市小学校音楽祭(11月８日)
全校合唱『ゆうき』と５・６年生のみつば太鼓『輝く翼』を披露しました。合唱も太

鼓もみつばふれあいまつり（学習発表会）からさらに大きくレベルアップしており，会
場からは大きな拍手と賞賛の言葉をいただきました。
小規模校ならではの全校一斉での活動，そして，１年生から大舞台を経験するという

田井小だからこそできる活動を今後も大切にしていきたいと思います。
ご声援ありがとうございました。

田井小の素直で透き通った歌声に今年
ももれなく号泣 でした。歌声が心にしみ
渡り涙が止まりませんでした。みつば太鼓
の力強さにも大感動!! 本当に素晴らしい
市音祭でした。田井小最高!! （母より）

読書週間で職員による読み聞かせ「おはなしのへや」(11月15日)
１１／１４（月）からの読書週間の取組の一つ

として，朝の時間帯に実施しました。
今回は普段教室では読み聞かせをする機会がな

い組合せ（低学年には高学年担任が等）で，各学
年に応じた本を取り上げました。
子どもたちは目を輝かせて話に聞き入り，読書

への関心をより高める機会となっています。また，
読み聞かせをする職員にとっても，図書の選択か
ら読み聞かせの技術向上にと，よい研修の場とも
なっています。

高学年担任が低学年に！

不審者対応訓練(11月25日)
今年度３回目の避難訓練。見附警察署生

活安全課及び名木野駐在さんを講師に，上
・下学年に分かれて，一人一人全員が不審
者役の声かけや腕つかみに対し，大きな声
を出してすぐ逃げる，という実技訓練を行
いました。行動の他にも「危険を察知する
こと」の大切さも教えていただきました。

第58回｢新潟県よい歯の学校・園運動｣
今年度は“優良校”を受賞
児童の歯の状況や歯科衛生に対する

取組が総合的に評価されました。
H２６努力校→H２７優秀校→ H２８優良校

と３年連続の受賞となりました。これ
を励みに一層保健教育の充実に努めて
いきたいと思います。


